
   
 

   
 

 

École Jean-de-Brébeuf  

Pv du conseil d’établissement 
Date : 2 avril à 18h30 

1. Accueil 

- Vérification du quorum et ouverture 
de l’assemblée 

Personnes présentes: 

 -Vickie Gravelle (direction) – -Fadila 
Ghezal -Célestin Kouakou Assamoi - 
Karel Scaborough St-Pierre - Vincent 
Lachapelle-Daphnée St-Louis - Sarah 
Filotas – Marie Priester - Mélanie Anctil 
- Anne Mauthès (membre de la 
communauté) - Cynthia Vincent – 
Marie-Pier Cholette-Brouillard 

 
Constat 

Annie Granger 
(absente) 
Myriam Plourde 
(absente) 

2. Période de questions du public  Sarah a été contactée par deux 
représentants de l’association des 
habitants concernant le 
réaménagement du quartier (traçage 
tramway). 
Sarah propose d’inviter le conseiller 
municipal du quartier et un 
représentant de la STO lors de notre 
prochain conseil d’établissement.  

 

3. Adoption de l’ordre du jour  Vincent propose.  

Marie appuie 

25-CÉ-24-25 

4. Adoption du procès-verbal du 5 

février 2025 

Vickie a apporté un changement 
procès-verbal au lieu ordre du jour. 
Vincent propose 
Mélanie appuie 
 

26-CÉ-24-25 

5. Parole à la direction 

- Classes pour 25-26 
- Comité vert :  subvention Arbres 

Canada 

Vickie annonce le déplacement de deux 
classes spécialisées de notre école à 
l’école Lac des Fées. 
Le nombre de classes (prévision pour la 
prochaine année scolaire 2025-2026) 
2 classes de 4 ans  
3 classes de 5ans  
2 classes de 1ère année 
3 classes de 2ème année 
2 classes de 3ème année 
2 classes de 4ème année 
2 classes de 5ème année 
2 classes de 6ème année 

Information 



   
 

   
 

On garde une place par niveau scolaire 
pour  
le centre de réadaptation pour les 
jeunes en difficulté d’adaptation Taché. 
L’École accueillera environ 314 élèves 
pour la prochaine année scolaire. 
Nous avons un comité vert à notre 
école, une subvention de 10 000 $ a été 
accordée par Arbres Canada. 
Vickie propose de repousser la date de 
la rencontre du mois d’avril (planifier la 
rencontre la fin du mois) l’année 
prochaine. Vickie sera en mesure de 
nous présenter les budgets reçus. 
 
 
 
 
 

6. Parole à la présidence Aucune question. Information 

7. Parole au personnel Date : 
Le jeudi 3 avril : remise des certificats. 
Le comité planifie une activité 
récompense billets bleus (une 
communication sera envoyée aux 
parents) 
Vincent fait un retour sur le carnaval 
d’hiver (revoir le temps alloué pour 
chaque atelier), mais les élèves ont eu 
beaucoup de plaisir pendant cette 
journée. L’OPP a distribué du chocolat 
chaud à l’ensemble des élèves de 
l’école. 
Tournoi de ringuette le 17 avril. 
Les enseignants d’éducation physique 
sélectionnent des élèves pour l’équipe 
de l’athlétisme. Date de la compétition 
30 mai, date de reprise 2 juin (40 élèves 
seront sélectionnés).  
Vickie peut libérer des enseignants pour 
accompagner les deux enseignants 
d’éducation physique. 
Collation spéciale : Karel a fait une 
distribution des cornets à l’érable 

Information 



   
 

   
 

pendant la journée pédagogique du 28 
mars. 
 
 

8. Travail du conseil   

8.1 Changement horaire 18 juin AM 

(finissants) 

Vickie propose que les élèves finissants 
restent à la maison au retour du voyage 
de fin d’année (Le 18 juin avant-midi 
congé pour tous les élèves).  En après-
midi, nous organisons la cérémonie des 
finissants. 
Marie propose. 
Célestin appuie. 

27-CÉ-24-25 

8.2 Horaire rentrée progressive Vickie présente l’horaire de la rentrée 
progressive pour les élèves de 
préscolaire. 
Horaire régulier reprendra le 8 
septembre pour tous les élèves. 
Service de garde est offert à tous les 
élèves de préscolaire. 
Mélanie propose 
Marie-Pier appuie  
 

28-CÉ-24-25 

8.3 Agenda L’agenda est offert seulement aux 
élèves du 3ème cycle et la classe de Mme 
Carole (un cahier de communication) 
Pour le préscolaire, ils auront accès à 
une plateforme pour que les 
enseignants communiquent avec les 
parents (à valider). 
 
Marie-Pier propose. 
Célestin appuie 
 
 
 
 

29-CÉ-24-25 

      8.4 Traiteur Vickie présente le service traiteur offert 
à notre école. 
Mazzola offre le service deux jours par 
semaine. 
Vickie propose de les recontacter afin 
d’ajouter une autre journée. 
Marie-Pier propose 
Cynthia appuie 

30-CÉ-24-25 



   
 

   
 

      8.5 Consultation pour calendrier 

(Sarah) 

Une demande informelle par le comité 
des parents l’ajout d’une semaine de 
relâche (le mois de novembre) pour la 
prochaine année scolaire 2026-2027. 
Sarah propose de lui revenir au cours de 
la semaine si les membres ont des 
suggestions. 
Sarah partage tous les arguments et les 
points soulevés à la rencontre. 
Cynthia propose. 
Marie appuie 
 

31-CÉ-24-25 

      8.6 Frais scolaires Vickie présente les documents des frais 
scolaires et les balises établies par le 
CSSPO. 
Vincent propose  
Daphnée appuie 

32-CÉ-24-25 

      8.7 Cahiers d’activités Les enseignants décident de garder les 
mêmes cahiers d’activités (décision 
prise par l’équipe école). 
Un seul changement pour le 2ème cycle 
(3ème année) les enseignants ne veulent 
plus le cahier d’activités Terminus (en 
attente d’une soumission) 
Marie propose 
Marie-pier appuie. 
 

33-CÉ-24-25 

      8.8 Liste d’effets scolaires Vickie mentionne qu’il y a des balises à 
respecter. L’école ne peut plus 
demander des effets scolaires aux 
parents exemple : des boites de papier 
mouchoir, la pâte à modeler… 
La liste des effets scolaires a été 
approuvée par la CSSPO. 
Il ne faut pas mentionner le nom des 
marques dans la liste des effets 
scolaires. 
Mélanie mentionne si on peut ajouter 
une flèche pour mentionner aux 
parents d’aller à la page suivante (on 
trouve des images de l’article 
demandé) 
Modifier l’entête des niveaux scolaires. 

34-CÉ-24-25 



   
 

   
 

Vickie propose de présenter le matériel 
aux parents des élèves de préscolaire à 
la première rencontre de parents.  
Marie-Pier propose. 
Mélanie appuie. 
 

      8.9 Projet Vincent Vincent présente son projet pilote 
vocation plein air avec les élèves du 
3ème cycle. 
2025-2026 une seule classe de 6ème 
année. 
2026-2027 les deux classes de 6ème 
année. 
2027-2028 tous les élèves du 3ème cycle. 
Vincent nous présentera le projet le 
projet CÉ. 
Cynthia propose 
Mélanie appuie  
 

35-CÉ-24-25 

      8.10 Sorties classes spécialisées Mme Karine demande d’approuver les 
sorties scolaires avec son groupe 071 : 
 -Sortie au musée canadien de la Guerre 
8 avril. 
-Sortie au parc de la Gatineau (date à 
déterminer).  
-Sortie au parc Central (mois de juin) les 
deux classes spécialisées. La classe de 
Mme Karine et la classe de Mme Ève. 
 
Sortie scolaire pour le préscolaire 4 et 5 
ans au musée de l’Histoire 
Mélanie propose 
Marie appuie. 
 
 

36-CÉ-24-25 

9. La correspondance reçue (aucune) Aucune correspondance reçue. Adoption 

10. Information et suivis 

- Vente de chandails 
Commande en cours. Information 

11. Rapport des comités Comité de parents 
Le Comité de parents doit nommer 2 
représentants au Conseil 
d’administration (District Ouest et 
district Centre-Est). Les parents des CÉ 
ont jusqu’au 2 mai pour signaler leur 
intérêt. Notre secteur est celui de l’Est, 

 



   
 

   
 

donc nous ne sommes pas éligibles à 
moins qu’il n’y ait aucun intérêt au sein 
des secteurs en question. 
En lien avec la priorité du CSSPO de 
lutter contre le décrochage scolaire, la 
société Grix a été embauché pour 
développer des outils d’intelligence 
artificielle pour aider le CS à dépister le 
décrochage dans les écoles secondaires 
(au-delà de l’absentéisme et des notes). 

11.1 Comité de parents  Information 

11.2  Comité EHDAA Aucune correspondance Information 

11.3 OPP L’OPP veut organiser une soirée 
dansante à l’école le 23 ou 30 mai (date 
à déterminer). 
Demande de 300 $ dans le budget OPP. 
Marie-Pier propose 
Daphnée appuie  

37-CÉ-24-25 

12. Levée de la réunion 20h30 levée de l’assemblée  
Marie-pier propose 
Marie appuie. 

38-CÉ-24-25 

Le vent dans les voiles vers la réussite! 

Respect – Bienveillance - Persévérance 


